



北九州の早春の訪れを告げる味覚 「合馬たけのこ」を初出荷します



北九州市の食を代表するブランド品「合馬たけのこ」の初出荷が行われます。

「合馬たけのこ」は、旨さ、姿、噛み心地が揃った高級食材として、関西の市場で高く評価されています。「合馬たけのこ」は北九州市の早春を告げる味覚として、例年、新年を前にした12月、関西市場向けの出荷を皮切りに今季の生産が始まります。

この時期のたけのこはいささか小ぶりではありますが、早くも聞こえてきた春の足音を感じることができる自慢の逸品です。

記

- 1 初出荷日 令和2年12月17日(木)
午前11時～11時15分の間に集荷予定。
※生産者からたけのこを集荷した後、輸送車両への積み込みが完了次第、出発する予定です。
- 2 場所 北九州農業協同組合 山本集出荷場
(小倉南区大字山本279-1)
- 3 今季の合馬たけのこは、生育の裏年にあたり収穫量がかなり少なることが予想されます。



【合馬竹林の様子】

【問い合わせ先】

北九州農業協同組合
東部営農経済センター
電話：451-9210

北九州市産業経済局
東部農政事務所
電話：951-1020